
　例会報告

●第2326回例会　令和２年10月14日（水）晴

●10月は地域社会の経済月間／米山月間

●ロータリーソング　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席54名

　　　　　　　出席率65.85％

●ビジター紹介
　村井總一郎パストガバナー（豊橋ＲＣ）

　坂本　晃君（名古屋名南ＲＣ）

●ニコボックス
　「田中会長に敬意を表して例会におじゃま致しまし

た。福田哲三さん、いつもお世話になっておりま

す。」　　　村井總一郎パストガバナー（豊橋ＲＣ）

　「よろしくお願いします。」　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　坂本　晃君（名古屋名南ＲＣ）

　「村井さん、坂本さんようこそお越し下さいました。

あと９ヶ月会長職、頑張ります。これからもご指

導下さい。」　　　　　　　　　　　田中正次会長

　「本日ゲストでお越し頂きました坂本晃先生、よう

こそ名古屋和合ＲＣへ、大変ご無沙汰しておりま

すが久しぶりにお会いできるのを楽しみにしてお

りました。今日はごゆっくりしていって下さい。」

　　　　　　　　　　　　　　　　山本秀樹幹事

　「村井パストガバナー、ようこそ名古屋和合ロータ

リークラブへ!!遠路はるばるお越しいただき嬉し

く思います。」　　　　　　　　　　　福田哲三君

　「昨日、田中会長、浅野副会長、山本幹事の３役会

を浅野副会長のご手配で岐阜で盛大にやりまし

た。岐阜在住の平野さんもお付き合い頂きました。

楽しい企画を浅野副会長ありがとうございまし

た。」　　　　　　　田中正次会長、山本秀樹幹事

　「こちらこそありがとうございました。」　　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　浅野　洋副会長

　「久し振りに出席しました。」　　　　　冨島照男君

　「久し振りに出席しました。」　　　　上野山　進君

　「久しぶりに出席です。端山君が座っていたのでい

やいやでしたが徴収されました。」　　　　　　　

　　　　　　　　　　　林　　司君、端山佳識君

　「５日間の秋休み中です。息抜きで出席しました。」

　　　　　　　　　　　　　　　　加治佐健二君

　　　本日のニコボックス　　　11件  　 33,000円

　　　　累　　　　　計　　　  44件　  438,000円

　山本秀樹幹事報告
▽当クラブ行事予定

　・10月21日（水）　定款により休会

　・10月28日（水）　例会終了後、理事会を開催致し

ます。

※理事及び役員のご出席をお願い致します。

　・11月４日（水）　定款により休会

　・11月11日（水）　名古屋名城ＲＡＣとの合同夜間

例会

※時間は18時30分〜、場所は名古屋銀行協会です。

※お昼の例会はございません。

　田中正次会長挨拶
ゴルフ経営学
　銀行に入社して、研修で教わったこと、社長が、

政治家や偉い人、有名人との写真を自慢げに飾って

いたら金を貸すとき、要注意だ。

　ゴルフ好きにも慎重になれ。

　板橋支店勤務時代、取引先に年商３０億ほどの事

務机を製造している会社がありました。社長は二代

目で（自称日大ゴルフ部出身）週２回のゴルフ、と

にかくワンマンで煩い方でした。

　名古屋に転勤して、三年後に倒産しました。

　もう一社は、年商１３億ほど、ファイリングの製
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造会社です、地元で評判もよく堅実な経営で知られ

ていました。先代が築いた相応の資産もあり、二代

目の社長は若手経営者として誰もが羨む存在でした。

新しいもの好きで色んな賞にもチャレンジして、板

橋区の経営品質賞を受賞しました。

　お酒が飲めない社長は、仕事終わりに毎日ゴルフ

練習にも通いました。

　資金が底をつきだしたのは、異業種の会社を買い

取った頃からです、その後、資産のすべてを失うこ

とになります。

　１人目の社長は、ワンマンで煩く社員と距離があ

りました。

　日大ゴルフ部。

　２人目の社長は、若手社長として株が上がる、全

てを手に入れようと思ったのか突っ走って、見えず

全てを失いました。

　京都に転勤した時、ゴルフが出来なきゃ、いい経

営者になれないぞ！

　週２〜３回ゴルフやることで会社は潰れない、ゴ

ルフ場に経営学を学びに行っているんだ。そんな社

長と出会いました。

　その経営学とは。

　１４本のクラブは社員だ、４００ヤードのパー４、

バッグを覗くと１ウッド君が手を上げて「社長！俺

に任せてくれ」、残り１５０ヤード、そわそわする

７番アイアン君が私の出番だと手を上げる。

　玉はグリーン横のバンカーに入った。覗くと

ウェッジのサンド君と目があった、

　そこでパター君を選んだ。ウェッジには申し訳な

いが顎が低いのが理由だ！

　いいか、ただ打って、飛ばせばいいってもんじゃ

ない。

　天気をみる、風を読む、落ちた場所、傾斜をよむ、

芝目、そして度胸、経営の環境も同じで、今を、時

を読む、社員の個性や性格を知らなきゃ適材適所で

人材をつかえない。道具も大切にするだろう、社員

はもっと大切にする、企業、人なりだ。

　毎日ゴルフやって勉強だ！

　卓　話

南舘哲也出席委員長
　本年度は、コロナ禍という状

況にあり、会員の皆様の中にも

ご事情により出席をされたくて

もできないという方が多数お見

えだと思います。

　そのような状況を鑑み、出席

に関する規定の適用はせず、出

席を奨励する活動を控えており、他クラブを訪問す

る形式のメーキャップツアーを行う予定もありませ

ん。

　しかし、例会に出席し、皆で会ってこそのロータ

リーですので、感染対策をお取りいただいた上で参

加いただける方には積極的にご参加いただきたくお

願い申し上げます。

宮崎卓也職業奉仕委員長
　今年度の職業奉仕委員会では、

和合ロータリーの皆さんに名古

屋の富裕層ビジネスの最前線を

体感いただこうという企画を検

討しています。

　名古屋発祥の東海東京証券を

傘下に持つ東海東京フィナン

シャルホールディングスが展開

する会員制サロン「Orque d’or」(オルクドール)を

見学いただき、最高経営責任者でいらっしゃる石田

社長よりその狙いを解説いただき、ついでにおいし

い食事も頂いてしまおうという欲張りな企画です。

　「Orque d’or」は、大名古屋ビルの最上階にござ

います。

　これから詳細は詰めてまいりますが、是非皆様

奮ってご参加ください。

●山田和弘米山記念奨学会委員長の卓話は都合によ

り次回掲載させていただきます。
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